30/12/24

PP-7

ELHERALDO



#AFIRMALAPRESIDENTA

LEGISLATIVO

ES MÉXICO EL PAÍS MAS DEMOCRÁTICO'

EN TLAXCALA, CLAUDIA SHEINBAUM DESTACÓ QUE EN 2025 SE ELEGIRÁN EN LAS URNAS A JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS

POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ/P7



#CLAUDIASHEINBAUM

'México, el más democrático'

INTEGRANTES DEL PJ YA SE VAN A ELEGIR, DICE LA MANDATARIA

1.5

MIL MDP DE INVERSIÓN PARA SANEAR RÍO ATOYAC.



TLAXCALTE-CAS RECIBEN UN APOYO DE BIENESTAR.

JOSÉ MIGUEL VELÁZOUEZ / ENVIADO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

PANOTLA, TLAXCALA. La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que México "podría ser el país más democrático que haya sobre la faz de la tierra"; luego de que por primera vez se llevará a cabo la elección del Poder Judicial, el próximo l de junio.

"Ya se elige democráticamente a la presidenta o al presidente de la República, al Poder Ejecutivo, se elige democráticamente al Congreso, a la Cámara de Diputados, a la Cámara de Senadores, pues ahora se va a elegir democráticamente a jueces, magistrados, magistradas, y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación", dijo durante el evento Programas del Bienestar en Panotla, Tlaxcala.

Sheinbaum descartó los señalamientos de la oposición al acusar al gobierno de la Cuarta Transformación de ser autoritarios. "Si es el pueblo quien decide, la democracia es el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo", enfatizó.





SI ES EL PUEBLO QUIEN DE-CIDE, LA DE-MOCRACIA ES EL GO-BIERNO DEL PUEBLO'.



Además, durante el evento presumió que los programas sociales fueron elevados a rango constitucional. "Eso significa que la pensión a los adultos y adultas mayores es un derecho en la constitución desde los 65 años y el programa de bienestar para personas con discapacidad es un derecho establecido en la constitución".

Por su parte la Secretaria de Bienestar Ariadna Montiel, aseguró que todos los programas del Bienestar iniciados en la pasada administración continuarán. "Son la base en la construcción del segundo piso de la 4T que encabeza nuestra presidenta", afirmó.

Montiel explicó que el próximo año se entregará la beca "Rita Cetina" a los estudiantes de secundaria. Así como la tarjeta del banco Bienestar para las mujeres de 63 y 64 años, beneficiarias del programa Pensión Mujeres Bienestar. • PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

EL HERALDO PP-7 30/12/24 LEGISLATIVO





• VISITA. La presidenta Sheinbaum se reunió con el gabinete de la gobernadora Lorena Cuéllar.